

五橋キャンパス開校に伴う交通渋滞の発生

令和5年4月から、東北学院大学・五橋キャンパスの開校に伴い、田町周辺には、1万人以上の学生、教職員が集約しています。町の活性化という点では歓迎すべき点ですが、その反面、通学時間帯には、歩道らしき所(?)から学生が溢れ、交通渋滞を引き起こしています。車の合間をぬって、勝手に横断する学生も散見され、今後、大学、行政機関そして影響をまともに受ける周辺の町内会との調整が必要と思われるます。

「たけのこ会」が4年振りに開催

五橋包括支援センターの大槻さん、伊藤さんも含めて総勢15名が参加され、互いの無事を確認するとともに、今までの代表世話役・有川さんから上野さんへの交代人事も報告されました。

また、今後は毎月第2月曜日に「たけのこ会」を、児玉講師の「脳いきいき教室」を4月から11月まで、毎月第4月曜日に開催することが決定しました。

どなたでも参加できます。最近、お話をする機会が減ったと思われる方は是非。



大日堂境内の敷石を整備



今回、大日堂・境内の敷石を整備することに伴い、市電（路面電車）の廃止時に譲り受けた敷石のうち、希望する方に10数個お渡ししました。今後は、それぞれの家庭で大切に使用していただけると幸いです。

紹介コーナー

田町を離れても田町を愛する人を訪ねて

仙台駅東口の新設「ヨドバシ」ビルの近くに「卓球のタマチ」があり、店舗の隣に卓球練習場を併設しています。1959年に、田町に「たまち卓球会館」を開業し、全日本チャンピオンを輩出する勢いがありました。

一時の低迷期を脱出して、仙台市出身の愛ちゃんや張本兄妹の活躍もあり盛り返しています。

社長夫妻（旦那さんは故人）は田町に愛着を持っておられ、現在も「タマチ」の名称を利用させていただいております。なお、社長の伊藤千代子さんは、健在で、榴岡学区の体振振興会ピンポン部で活躍しています。

